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Aos 15 (quinze) dias do mês de dezembro do ano de 2022, às 09h00 (nove 
horas),  sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fábio Costa, Francisco Sales, 
Gaby Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, Davi Davino,José Márcio Filho, 
Leonardo Dias, Luciano Marinho, Olívia Tenório, Siderlane Mendonça, 
Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a 
ata da sessão anterior. No Grande Expediente não houve orador inscrito. 
Passando para o Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) – 
Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº(s) 12140065/2022; 12140071/2022, 
12140072/2022, 12140075/2022, 12140080/2022 a 12140082/2022, 
12140084/2022 a 12140087/2022, 12140089/2022, 12140090/2022; PL – 
Vereador Eduardo Canuto, protocolo web nº(s) 12140093/2022, 
12140116/2022; Projeto de Resolução – Vereador Leonardo Dias, protocolo 
web nº 12140077/2022. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta. Foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Indicação – Vereador Fábio Costa, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 12130033/2022 a 
12130036/2022; Indicação – Vereadora Olívia Tenório, em Discussão Única, 
protocolo web nº 12140048/2022; Indicação – Vereadora Gaby Ronalsa, em 
Discussão Única, protocolo web nº 12140074/2022; Indicações – Vereador 
Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
12140012/2022, 12140018/2022, 12140022/2022, 12140076/2022; 
Indicações – Vereador Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 12140001/2022 a 12140003/2022, 12140005/2022 a 
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12140011/2022, 12140013/2022 a 12140017/2022, 12140019/2022,  
12140021/2022, 12140023/2022, 12140025/2022 a 12140034/2022, 
12140037/2022 a 12140042/2022, 12140045/2022, 12140046/2022, 
12140049/2022, 12140051/2022, 12140052/2022, 12140054/2022, 
12140056/2022 a 12140064/2022, 12140066/2022 a 12140070/2022; 
Indicações – Vereador Oliveira Lima, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 12140088/2022, 12140091/2022, 12140094/2022 a 12140115/2022; 
Moção de Pesar – Vereadora Gaby Ronalsa, em Discussão Única, protocolo 
web nº 12140036/2022; PL – Vereador João Catunda, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 11080026/2022. Passando para o Expediente Final usou 
da palavra a vereadora Teca Nelma que convidou os “vereadores por um dia” 
Julia e Lucas para se fazerem presentes no plenário da Casa. Agradeceu a 
todo colegiado pela aceitação deste projeto. Discorrendo sobre essa 
experiência inspiradora que está sendo impactada em diversos jovens. 
Mencionou que lutar pela juventude é algo que a motiva todos os dias. O 
senhor presidente afirmou que esse projeto da vereadora Teca Nelma tem 
despertado nos jovens a vontade de serem líderes e representantes do povo, 
bem como esse PL tem trazido um estreitamento entre a Casa legislativa e a 
sociedade maceioense norteando as decisões desse parlamento. Lembrou 
também de um projeto de sua autoria quanto ao parlamento mirim discorrendo 
sobre o mesmo. Parabenizando a vereadora Teca Nelma pelo projeto 
supracitado. Neste momento foi aberto espaço para que o “vereador por um 
dia” Lucas usasse da palavra no púlpito da Casa que parabenizou os 
parlamentares presentes e contou um pouco da sua história. O senhor 
presidente convidou a todos vereadores presentes de forma presencial e 
remota a participarem do culto de ação de graça que será ministrado pelo 
vereador, pastor Oliveira Lima. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão ordinária e convocada outra para próxima terça-feira em 
horário regimental. Maceió-AL, 15 de dezembro de 2022 João Antônio Leite 
de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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